

LA LIBERTÉ

SAMEDI 23 NOVEMBRE 2013

ÉGLISE

Budget du synode encore à débattre

Le synode de l'Eglise réformée du canton de Fribourg s'est réuni dernièrement pour sa session d'automne. A l'ordre du jour notamment, le budget 2014, qui a nourri un débat animé. Prévu à 1,99 million de francs, celui-ci accuse une hausse de 170 000 francs, principalement afin de créer un nouveau poste au secrétariat cantonal. Ce dernier est en effet confronté à une charge administrative accrue en raison de nouvelles tâches attribuées à l'Eglise cantonale. Le budget en question a néanmoins été finalement rejeté, de même qu'une proposition de réduction des dépenses. Une session extraordinaire du synode devrait se tenir d'ici la fin de l'année, afin de procéder à un nouveau vote. ARA